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Aos 16 de março de 2023 às 14h00 , em sala de reuniões da Secretaria,
reuniram-se os membros da Comissão Permanente de Avaliação Documental – CPAD
(relacionados ao fim da ata). Durante a reunião, foram tratados diversos temas da Pauta da
Reunião (8841989). Tema 1) Aprovação da ata da reunião do dia 02/03/2023:  Sem nada a
adicionar, a ata foi aprovada pelos presentes. Tema 2) Relato sobre as visitas às comarcas
de Tomazina, Wenceslau Braz e Castro: O servidores Darbi e Ibramar apresentaram
fotografias da estrutura das unidades e dos processos físicos arquivados. Também foram
apresentados relatórios elaborados com detalhes e imagens das visitas realizadas. Em
Tomazina (Relatório 8892177), há cerca de 25 mil processos arquivados em três salas. A
equipe da CPAD firmou termo para recolhimento de processos históricos datados de 1897.
Esses processos (cerca de 8 caixas) estão em posse da equipe do museu do TJPR em
Curitiba. Em Wenceslau Braz (Relatório 8892182), a visita não havia sido programa
anteriormente mas a equipe da CPAD entendeu oportuno realizar a averiguação da estrutura e
processos. Os processos arquivados estão localizados em um porão do fórum. Um futuro
convênio de digitalização e catalogação de processos pode englobar Tomazina e Wenceslau
Braz. Em Castro (Relatório 8892193), a equipe da CPAD foi recepcionada pela servidora Edna
e pela funcionária Nilceia. Foram realizadas visitas ao fórum de Castro e à Casa da Cultura. No
fórum, há cerca de 40 mil processos sendo os mais antigos datados de 1731. Chamou atenção
da equipe a organização, limpeza e presteza dos servidores da comarca. Na Casa da Cultura
há alguns processos que foram cedidos. A Prefeitura do Município planeja adquirir máquinas de
digitalização para que os autos sejam catalogados digitalmente. Alguns dos processos da
comarca de Castro estão vinculados à Unicentro Irati sob um convênio firmado anteriormente à
criação da CPAD. Tema 3)Atualização sobre atividades correntes: a) O projeto de oficinas
de práticas arquivísticas aguarda a possibilidade de agenda do prof. Dr. Luis Fernando
(UFPR). O encontro para o planejamento do projeto envolverá membros da CPAD, EJUD,
Arquivo Público e o referido professor. O servidores André, Gustavo e Leandro estão a frente
das tratativas. b) O envio de representante da CPAD ao Encontro Nacional de Memória do
Poder Judiciário foi debatido. O Presidente autorizou uma diária para membro da CPAD.
Aventou-se a possibilidade de conseguir mais uma diária pelo Departamento de Gestão
Documental. Alguns membros informaram a possibilidade deslocamento através de recursos
próprios. c) Prédio Próprio para arquivo permanente: O Des. Fernando apresentou alguns
resultados das conversas com o Presidente do TJPR, principalmente referente à possibilidade
de construção de novo prédio para receber o arquivo de processos físicos históricos do TJPR.
Afirmou o compromisso do Presidente com a obra. d) Digitalização e consulta ao acervo:  Foi
levantada questão sobre a necessidade de inclusão de dados básicos dos processos em
processo de digitalização em um sistema para futuras consultas. Essa inclusão poderia ser
realizada pelos estudantes e estipulada nos convênios. O Tribunal de Justiça do Estado do Rio



Grande do Sul foi indicado como exemplo de sistemática a ser adotada. Tema 4) Assuntos
diversos: a) Sugestões ao Museu: O Desembargador Fernando apresentou sugestões ao
museu do TJPR quanto à apresentação dos processos. Equipe do museu relatou a dificuldade
de seleção das peças por conta da existência de vários pedidos de exposição de processos
específicos. b) Troca da Coordenação da CPAD:  Ao fim, o Des. Fernando comunicou seu
desligamento da CPAD diante do grande número de atribuições assumidas, principalmente
diante de suas atividades como Ouvidor-Geral do TJPR. Os membros da CPAD agradeceram o
período de trabalho com o Des. Fernando, que ressaltou a importância dos trabalhos realizados
e colocou-se à disposição da Comissão para auxílios futuros. c) Data da próxima reunião:  Em
função da saída do Des. Fernando, e sem a definição de quem será o substituto, decidiu-se por
aguardar a indicação de novo Coordenador antes de marcar a data da próxima reunião. A
reunião foi encerrada por volta das 17h. Nada mais a assentar, eu, André Melo Pesqueira ,
lavrei a presente ata.

 

 

Estiveram Presentes à reunião:

Des. Fernando Ferreira de Moraes, Coordenador;

Ana Zeschotko;
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Geremias Moraes Wos (Vídeochamada);

Gustavo Parizotto Moraes;

Ibramar Pinto Socreppa

Leandro Nascimento Mantau;

Marco Antônio Santos;

 

Documento assinado eletronicamente por ANDRE MELO PESQUEIRA, Integrante de
Comissão Permanente, em 17/05/2023, às 23:01, conforme art. 1º, III, "b", da Lei
11.419/2006.

A autenticidade do documento pode ser conferida no site https://sei.tjpr.jus.br/validar
informando o código verificador 8868541 e o código CRC 6845B8B0.

0087221-76.2022.8.16.6000 8868541v3


